

## Wagub Buka Bazaar Minyak Goreng Ramadan

solmi - [JAMBI.GOBLOG.CO.ID](http://JAMBI.GOBLOG.CO.ID)

Apr 20, 2022 - 14:57



*Warga antre membeli migor super murah melalui Bazaar Minyak Goreng Ramadan di Pendopo Kantor Gubernur Jambi, Rabu pagi (20/4)/permato*

JAMBI – Wakil Gubernur H Abdullah Sani membuka Bazaar Ramadan Minyak Goreng super murah yang bekerja sama dengan Paguyuban Sinar Mas, di Pendopo Kantor Gubernur Jambi, Telanaipura, Rabu (20/4).

Menurut Wagub Sani, bazaar Ramadan tersebut merupakan upaya dari pemerintah untuk memenuhi kebutuhan pokok, khususnya minyak goreng, bagi warga tergolong kurang mampu.

"Bazaar ini diharapkan menjangkau masyarakat kurang mampu untuk memenuhi kebutuhan minyak goreng kemasan di sisa Ramadan dan menjelaang Lebaran nanti," kata Sani.

Wagub menyampaikan apresiasinya Direktur Utama PT WKS Provinsi Jambi Kurniawan Gotama yang telah menginisiasi dan membidani pelaksanaan pasar murah minyak goreng untuk warga Jambi.



"Bazar ini merupakan wujud semangat berbagi, kepedulian, serta rasa solidaritas yang tinggi dari PT WKS dan paguyuban Sinar Mas di Jambi. Saya berharap dan mengimbau agar perusahaan-perusahaan lain melakukan hal serupa," ujar Sani.

Dijelaskannya juga bahwa bazar minyak goreng ini merupakan wujud sinergi dan kolaborasi PT WKS dengan Pemerintah Provinsi Jambi (pemerintah dengan dunia usaha) dalam memenuhi salah satu kebutuhan pangan pokok masyarakat.

Sementara itu ke depan Wagub Sani, Direktur Utama PT WKS Kurniawan Gotama menjelaskan, kegiatan bazaar tersebut, merupakan salah satu wujud kepedulian dari Paguyuban Sinar Mas yang ada di Jambi untuk meringankan beban warga saat menghadapi Ramadan dan Lebaran tahun ini.



Ribuan liter minyak goreng disalurkan kepada warga dengan sistem kuponisasi yang didistribusikan oleh jajaran pemerintah daerah terkait kepada warga yang patut mendapatkan. Harga per liter minyak goreng kemasan dipatok hanya Rp15 Ribu, atau hampir separuh lebih murah dari harga pasaran.

“Kita berharap kepedulian kami ini bisa sedikit meringankan beban warga, terutama untuk mendapatkan minyak goreng buat kebutuhan bulan puasa dan Lebaran nanti,” ungkap Kurniawan Gotama yang akrab dipanggil Akhien itu. (IS/mar)